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PROYECTO DE RESOLUCION 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 
DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

De beneplácito por la celebración por parte del secundario del 
"Instituto Beata María Ana de Jesús", de la Localidad de Piñeiro, celebró ws Bodas 
de Oro. 
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FUNDAMENTOS 

El Instituto Beata María Ana de Jesús de la Localidad de 
Piñeiro, perteneciente a la Congregación de las Hermanas Mercedarias, transita un 
año 2011 muy especial. 

Mientras el colegio cumplió 70 años, su nivel medio 
celebró sus "Bodas de Oro", junto a los vecinos de la comunidad. 

La institución empezó a funcionar en el año 1941 con el 
nivel primario, en el mismo lugar donde se erige en la actualidad, en las calles 
Cabildo y Santa Fe. 

De hecho estaba construido de chapas y a las hermanas la 
llamaban las monjas de las latas, afirmación de la vicedirectora del secundario 
Marina Cadelli, quién además transitó sus aulas como alumna y docente. 

El nivel secundario del instituto nació en el año 1961, 
debido a la necesidad que el mismo barrio tenía. La motivación mayor pasaba por 
la gran cantidad de industrias que había en la zona y que empezaban a requerir 
personas preparadas para la administración, porque la parte operaria estaba 
cubierta. 

Es así qué, a diferencia de la mayoría de los colegios para 
mujeres que optaban por Magisterio, el Beata María Ana de Jesús, se inclinó a la 
especialidad mas relacionada con lo comercial y lo administrativo. 

Fue en clara respuesta a los requerimientos del barrio, 
porque había curtiembres, industrias del jabón, vidrierías y muchas industrias 
pequeñas, que tenían la necesidad de cubrir puestos administrativos. 

A través del tiempo se fueron produciendo cambios en el 
inmueble, en lo educativo, en lo social y el crecimiento de la institución. 
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El lema del secundario es este "500  Aniversario", es 
"educando a los jóvenes en la luz de la libertad", y con esa idea se resume los 
objetivos como comunidad educativa. 

Así como la Orden Mercedaria surgió por el año 1218 en 
España para trabajar en la redención de los cautivos, desde el Colegio Beata María 
Ana de Jesús se busca luchar contra las "cautividades" y enseñarles a sus alumnos 
el significado de la libertad. 

Todo el trabajo está concentrado ahí, en que los jóvenes 
salgan formados en lo cultural y académico, pero también en los valores que llevan 
a la libertad responsable. 

Los chicos vienen trabajando los valores junto a la Herman 
Rosalux y están desarrollando un trabajo solidario en Villa Tranquila, han 
colaborado con una escuela de escasos recursos en Lomas de Zamora. En otro 
orden, un grupo de 16 alumnos participó de un proyecto de Naciones Unidas, 
donde Avellaneda fue sede y el Beata recibió tres menciones especiales. 

Se hizo como un simulacro de trabajo de la ONU, en el que 
se les dio ciertos tópicos como por ejemplo seguridad o derechos humanos y ellos 
participaron como si fueran los representantes de China, Argentina y Francia. 

También los alumnos participaron con buenos resultados 
en los Torneos Bonaerenses. 

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la 
aprobación de la presente iniciativa. 
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